

1月16日(金)たいよう組

○シーサー作り、FA 研

今日は、紙粘土でシーサー作りを行いました。沖縄の守り神ですね。シーサーはどういう意味があるのか、みんなに尋ねてみました。「怪我しないように」「悪いことが起きないように」「守り神だよね」と、しっかり意味を分かっているたいよう組です。最初に顔の土台を作って、耳、目、眉毛、鼻、口、歯、ひげ、と作っています。同じように説明しても、それぞれ違ったシーサーが出来上がつていて面白いですよ(*^-^*)どことなく作った本人に似てるかも(*`艸`)乾いて固まつたら絵具で色をつけていきます。どのように仕上がるか楽しみですね。

シーサー作りのあとは、FA 研をしてから、園庭に出て遊んでいます。良い天気が続いているので、戸外活動が気持ちいいですね。

たいよう組が育てているトマトが赤く色づいてきました。もうすぐ収穫です。登園、降園の際にお子様と一緒に観察してみてくださいね。

※26日(月)にムーチー作りを予定しています。エプロン、三角巾、マスクを23日(金)までに持たせてください。

※19日(月)は安謝小学校へ交流に行きます。8:30までに登園させてください。

※就学先について、変更がある方はご連絡ください。